



Empresa Municipal de Agua Potable
y Alcantarillado de Chincha S.A.

COMUNICADO N° 032- 2017

EPS SEMAPACH SUPERA LA TURBIEDAD



SERVICIO DE AGUA POTABLE SE MANTIENE EN LA PROVINCIA DE CHINCHA A PESAR DEL INCREMENTO DEL CAUDAL Y LA TURBIEDAD EN LA CUENCA DEL RÍO SAN JUAN

OPERARIOS CONTINUAN CON EL MANTENIMIENTO EN LA PLANTA DE TRATAMIENTO

Siendo las 8:30 am. de hoy sábado 11 de Febrero del 2017, la EPS SEMAPACH S.A. hace de conocimiento a toda la población de Chincha, que a pesar del incremento del caudal y la turbiedad en la cuenca del río San Juan, venimos abasteciendo con el servicio del agua potable de forma normal, como se puede apreciar en imágenes el agua que se capta del río es completamente turbia como producto de las torrenciales lluvias en la parte alta y con ello la caída de huaycos en el caudal, sin embargo según reportes de la Oficina de Control de Calidad, el agua que llega a sus hogares es apta para el consumo humano y sus niveles se encuentran dentro de los parámetros permisibles.



Los resultados se han obtenido hasta el momento gracias a un trabajo desplegado y entregado por parte de nuestros operarios, bajo el manejo de la actual administración dirigida por el Abog. Pedro Mendoza, que se caracteriza por seguir de cerca estas acciones.

Desde aquí queremos solicitar a los usuarios las disculpas del caso por algunas incomodidades causadas en el desarrollo de nuestra faena pero entendamos que estamos atravesando los estragos de la naturaleza, muestra de ello es que Chincha también ha sido declarada en emergencia, la misma que venimos superando gratamente.

Recordemos no desperdiciar el agua potable, otros lo necesitan.

¡SEMAPACH ES UNA EMPRESA DE CHINCHA PARA TODOS LOS CHINCHANOS!

Chincha, 11 de febrero del 2017

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL